
国際会長主題： Sunshine and Smile 「太陽の輝きと笑顔」

アジア会長主題： Make a Great Impact「大きなインパクトを起こそう」
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Connecting Local to the World with YMCA
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書 記: 高井 亮吉
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Bulletin 1

日時：7月13日（土）18:30～20:30

場所：あきしのこども園

＜プログラム＞ 司会：熊巳ウィメン

1. 奈良クラブの歌 「今、心は少年少女」

2. 開会点鐘 中井直前会長

3. ワイズソング

4. 聖書・祈祷

5. 食前感謝

6. ビジター紹介

7. 役員引継式

8. 部長方針・キャビネット紹介

9. 会長挨拶・方針説明

10.誕生日のお祝い

11.YMCAニュ-ス

12.インフォメ-ション

13.YMCAの歌

14.閉会点鐘 林会長

７月例会

在籍会員 ： 16名(含・広義会員)
メネット 4名

コメット 0名

ゲスト 0名

ビジター 0名

出席会員 ： 8名
(含･Z1名、除･広義会員)

メーキャップ： 0名

会員出席率： 8/15名 53.33％

6月度： 9,660円

累 計: 637,060円

# 例会 7月13日(土) 18:30～20:30 あきしのこども園

# 役員会 7月22日(月) 19:00～21:00 奈良YMCAチャペル

月間強調テーマ

# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

「神の御心を行う人こそ、わたしの兄弟、姉妹、また母なのだ。」

（マルコによる福音書3章34節）

今月の聖句

奈良基督教会副牧師 司祭 古本 みさ

KICK OFF
PR

多くの教会では、信徒同士を「兄弟」「姉妹」と呼び、カ

トリックや聖公会のように洗礼を受けるときに、「教父母」をつけ

る教会もあります。キリスト教では、血のつながりはもちろんです

が、それ以上に、霊的なつながりを大切にします。それはまさしく、

私たちは赤の他人もみんな神さまの子どもであるという大前提があ

るからです。

上記の言葉は、イエス様がご自分の家族によって宣教活動を妨げ

られようとしたときに言われたものですが、「神の御心を行う人」

とは、神さまのことを第一に考え、保身に走らず、まず愛の神さま

に喜ばれることをしようとする人のことです。そういう意味では、

クリスチャンであろうとなかろうと、奈良ワイズメンズクラブに連

なる皆さんは家族であると言えるでしょう。6月度クラブ統計
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会長 林 佑幸
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★明るく‼楽しく‼ 元気よく‼★

皆さん今日は、ワイズに入会して30年目を迎える年に20

年振りで3回目の会長を務めさせて戴くことになりました、

どうかよろしくお願いいたします。

私は、会長標語を「明るく‼楽しく‼元気よく‼」と設定し

ました。今期の奈良クラブは16名でスタートするのですが、

メンバー全員で力を合わせクラブの増強に頑張って行きた

いと思っております。

私は、クラブ活動の原動力となる最大の要素は、メンバー・

メネットの集まりであると考えております、ワイズの集ま

りには“こぞって出てくる”そんなワイズが目標です。そ

のためには、まず例会が「明るくて、楽しくて、元気よく」

なければならないと考えております、そしてその最大要素

は例会のプログラム内容の充実にあります。そのためには

私自身が率先してアイデアを出していかなければならない

と思っております。また他クラブとの交流も活発に行い、

よい企画を紹介し合い、取り入れてゆくことによってクラ

ブ活動の原動力の涵養につなげて行きたいと考えておりま

すので皆様方のご支援、ご協力のほどよろしくお願いいた

します。

・例会の充実-----------プログラムを計画的に企画し、特

に卓話の内容充実を図り事前ＰＲ等で興味をそそることに

よってメンバーの出席率のアップとゲストの勧誘につなげ

る。

・YMCAとの連携-----前期活動に引き続きＹＭＣＡとの連携

を継続し、YMCAとY’sの繋がり強化に努める。

・ユースとの交流-----ユースとの連携及びワイズ行事への

招待機会の拡充により交流を深める。

会 長 通 信

★「負」からの力 ★
山口 ルミ

2024年4月28日 星野富弘さんがご逝去されました。

星野さんは、中学の体育教師をされていた若い頃にクラブ

活動中の事故で頸椎を損傷され、首から下が全く動かない

状態になられました。その後、口に筆をくわえて詩画を描

き、私たちに深い感動を与えてくださいました。

訃報をお聞きしました頃、私は精神科医で小説家の帚木

蓬生さんの「ネガティブケイパビリティ 答えの出ない事

態に耐える力」という本を読んでいました。星野富弘さん

も、事故当初は計り知れない絶望の時を過ごされたことを

思い、本を読み進めていました。この本によりますと、今

の教育はポジティブケイパビリティを目指していて、いち

早い問題解決の能力が求められています。けれども、別の

視点から問題を把握したり、他者と感情や痛みを分かち合

う能力を育てていくことが大切で、この共感の過程に寄り

添う伴走者こそがネガティブケイパビリティであるという

ことでした。人が生きていく上では、解決できる問題よりも

解決できないことが多くあり、むしろ答えの出ない問題を探

し続ける挑戦こそが教育の神髄だと述べられています。

星野富弘さんも多くの苦難の生活の中、人々の触れ合いか

ら相互信頼を深められて、神様への信仰を育まれていったと

聞いております。ありのままを受容しそこから見えてくる心

の世界を鋭い感性で描き、普段は気づかない豊かな世界があ

る事を教えてくださいました。そして私たちに多くの感動と

励まし、勇気や生きる力を与えてくださいました。

その思いや感動は、これからもずっと私たちと共に生き続け

ることでしょう。

以前映像で見ましたが、満面の笑みをたたえて、神様への

感謝と詩画を喜んでくださっている皆様への感謝を述べられ

ているお姿が今も深く心に残っています。

今は身も心も自由に解き放たれて、天の故郷へと帰って行か

れたことと思います。

本当にお疲れさまでした。そして、ありがとうございまし

た。

★西日本区大会に参加致しました★
中井 信一

今年も名古屋で開催されました、西日本区大会に内田、高

井、濱田、水田ワイズと5名で参加致しました。高井ワイズ

を除き、4名で前夜祭にも参加し、名古屋地区のワイズの皆

様の温かいおもてなしを受けました。小生は、１日目の準備

役員会、2日目午前中の代議員会にも出席致しました。代議

員会では、“次期理事”として正式に承認もされました。大

会は、現在放映されているNHK朝ドラの撮影にも使われてい

ます、重厚な名古屋市公会堂で時間通りに行われました。懇

親会は、JRにて1駅離れたホテルで開催され、参加人数（約5

80名）の関係で2フロアに分けて賑やかに行われました。DBC

の名古屋東海クラブの皆様とも久し振りに短時間でした交流

する事も出来ました。大会と懇親会場とが列車移動が必要な

事、懇親会場も2フロアを使われてご苦労されていた事など

も2026年開催の西日本区大会に向け、沢山のヒントも頂きま

した。懇親会も21時前に終了致しましたので、全員その日の

内に帰宅致しました。短い時間でしたが、ハワイ、東日本区、

西日本区の多くの仲間と楽しく交流する事が出来ました。

中井会長、鵜丹谷理事から次期理事バッジを装着
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MCAだより７月
村上 一志

皆様、暑い日が続きますが体調いかがでしょうか？も

うすぐ暑い夏休みが始まります。この夏、奈良YMCAでは、

キャンプ、スポーツ集中コース、短期水泳教室や親子ス

イミング、オリジナル時計づくり、サマースクールなど

様々なプログラムを準備しております。こども達にとっ

て、心に残る想い出を作る事ができればと思っています。

さて、この時期になると、毎年水の事故を目にします。

時には、尊い大切な命を失う事もあります。YMCAでは、

ウォーターセーフティーキャンペーンとして、ハンドブッ

クを配布したり、着衣水泳を実施したりして、少しでも

水難事故を減らす事が出来ればと、全国のYMCAと

力を合わせ取り組んでいます。それぞれに関わるスタッ

フの健康が神様に守られ、導かれ、良い働きができます

ことを祈りつつ、日々業務に従事しております。

ワイズメンズクラブの皆様も、お体ご自愛下さい。

★YMCAリーダーの思い出★

高井 亮吉

私は学生時代大阪の高槻YMCAで野外のリーダーを４年間やっ

ておりました。そんな私がワイズメンになり、最近のワイズ

活動で嬉しいことにリーダーと関わりを持つ機会がほんの少

し増えました。リーダーと関わりのある行事に参加し、前で

お話をする機会があると決まって「自分も学生時代リーダー

でした」という話をします。そうすると他のワイズメンから

「リーダーをやっていて楽しかったことってどんなこと？」

という質問も良くいただきます。私の答えは「リーダートレー

ニングが一番楽しかった」です。もちろんメンバーの子ども

達との関わりも楽しかったです。チャリティーランを始めと

するYMCAの各イベントも楽しかったです。しかし一番楽しかっ

たのはリーダーだけで行くリーダートレーニング、それも他

YMCAのリーダーと一緒に行くリーダートレーニングがとりわ

け楽しかったです。理由は、ワイズ活動と同じで交流が楽し

かったのだと思います。不思議なもので「リーダー」という

共通点一つで同じグループのリーダーとも初対面にも関わら

ずいくらでも話せる、いくらでも仲良くなれます。そしてリー

ダーを続けてさえいればまた春・夏・冬のキャンプ、あるい

は別のリーダートレーニングで再会することもしばしば、2.

3回会えばプライベートでも会う程仲良くなります。そんな

魅力的なリーダートレーニングなのですが、大阪YMCAであれ

ばブランチがあるため大阪外に行かなくても例えば枚方YMCA

と高槻YMCA（今は無くなってしまいましたが・・・）が合同

で野外キャンプリートレをすることができ、それも毎年の楽

しみでした。しかし我らが奈良YMCAはブランチが無く、他の

YMCAと交流する楽しみを知らないリーダーが沢山おります。

阪和部で考えると和歌山YMCAにも同じことが言えます。ぜ

ひとも今後この２つのYMCAのリーダー同士が関わりを持て

るような活動を考えていきたいと思っております。その際

はぜひ皆様もお力をお貸しください。

クラブからの参加者の集合写真

中井会長、バナーセレモニー

DBC、名古屋東海クラブの皆様とも交流



2日 （火）大阪サウスクラブ例会
3日 （水）大阪長野クラブ例会
6日 （土）和歌山紀の川クラブ例会
13日 （土）奈良クラブ例会
18日 （木）和歌山クラブ例会
18日 (木）大阪河内クラブ例会
22日 （月）奈良クラブ役員会
25日 （木）大阪泉北クラブ例会
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3日 木下 修平
24日 中井 栄美
28日 高井 亮吉

書記 高井 亮吉
＜協議事項＞

①2024年度予算（案）について→修正項目を訂正の上、

7月役員会にて予算報告。

②ZOOMの契約更新 23,375円(1年間)(昨年度22,110円 1,265円

値上)→承認

＜確認事項＞

①7月例会

日時：7月13日（土）18:30～20:30

場所：あきしのこども園 司会 熊巳ｳｨﾒﾝ

内容：阪和部長公式訪問（役員交代式、部長方針、

キャビネット紹介）

新会長挨拶・方針説明、理事活動支援金について説明

②8月納涼例会

日時：8月3日（土）例会17時半～、ビアテラス18時～

司会 高井ﾒﾝ

場所：奈良ホテル ビアテラス 会費：5000円

直前会長慰労セレモニー

③9月例会

日時：9月14日（土）18:30～20:30

場所：あきしのこども園 司会 内田ﾒﾝ

内容：未定

※フードドライブ：9/14は直前まで阪和部会があるため、

10月に変更。

④Week4Waste 9月15日（日）14時～ JR奈良駅周辺

今後も第三日曜日に変更する。

＜報告事項＞

①YMCAより

②西日本区大会報告→7月ブリテンにて報告

③評議会報告・2023第4回・2024第1回→7月例会にて報告

④和歌山紀ノ川クラブ40周年祝会 7月28日（日）11:30～15:00

ホテルグランヴィア和歌山→奈良クラブより9名参加する。

⑤阪和部会 9月14日（土）11:30～15:20 シティプラザ大阪

8月17日締切

⑥その他 例会会場として商工会議所検討

会議室使用料約1万円。

⑦黒田ﾒﾝ7月から正会員に復帰。

６月役員会報告

７月Happy Birthday

７月行事予定

６月例会報告
内田 勝久

日 時 R6年6月1日（土） 18:00～20:30

場 所 あきしの子供園

出席者 メン・ウィメン・メネット 計 13名

今回の6月例会は、1年の締め括りとして、卓話者を招か

ず出席メンバー全員が１年を振り返り各自の思い出を発表

する形式で行われました。黒田メンも久々に出席され、今

の教師や子供の興味深い現状を話されました。又、林佑幸

メンも80歳代で久しぶりに次期会長就任と言う事で熱く抱

負を語っておられました。メンバーの皆さんも是非協力を

お願いします。最後に中井会長もこの１年は「ワイズを楽

しむ」をモットーに、クラブ行事はもとより、各地の部会

や周年祝会等々、実にアクティブに活動されていました。

会長はじめ役員の皆様１年間本当にご苦労様でした。そ

してクラブの皆さん、次の１年に向かって一丸となり、ワ

イズを楽しみましょう。

例会風景

中井会長・林次期会長のツーショット

例会後の集合写真

kkawasaki
長方形


